
per le nostre pubblicazioni. Tale commis-
sione sarà comunque integrata da altri
componenti per meglio essere distribuita
sul territorio nazionale, in modo che sia
un utile supporto per chi ne richieda la
collaborazione delle proprie manifesta-
zioni.
Perseguire e favorire la massima rappre-
sentantività dei Soci all'interno del
Consiglio Direttivo e degli organi che
fanno la struttura portante della
Associazione. Siamo cresciuti numerica-
mente in maniera significativa in questi
ultimi due anni, ma soprattutto la nostra
sigla si è diffusa in maniera più omoge-
nea sul territorio. Oggi abbiamo soci e
club in Piemonte, nel Veneto, in
Lombardia, in Alto Adige, in Liguria, in
Emilia, tutte zone che fino a poco tempo
fa non vedevano significative presenze
ed attività svolte dalla nostra sigla fotoa-
matoriale. Ora dobbiamo rivedere i nostri
regolamenti, affinché sia dato giusto spa-
zio e voce anche a questi soci e club. Ho
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Cosimo Petretti, la possibilità di godere
di una nuova mostra di un grande foto-
grafo Franco Fontana nella stupenda cor-
nice espositiva del Castello Aragonese a
Ischia Ponte. Non sarà facile mantenere
un così alto livello qualitativo nelle pro-
poste espostive e culturali, ma sicura-
mente dovremo provarci.
Perseguire a favorire una maggiore qua-
lità nelle proposte fotografiche utilizzan-
do in maniera differenziata i due stru-
menti principali di cui l’Associazione
dispone: Annuario fotografico e
Gazzettino. Il primo deve sempre più
diventare un volume ricco di proposte
fotografiche dove la qualità estetica ed il
contenuto informativo delle immagini
pubblicate non sia un aspetto secondario
della pubblicazione; esso è da sempre il
biglietto da visita della Associazione nei
confronti delle Società, Ditte e Riviste
del settore, ma anche degli altri appassio-
nati che possono avvicinarci a noi, e
quindi deve tendere ad una crescita qua-
litativa attraverso una più attenta selezio-
ne delle opere che tutti noi proponiamo
per la pubblicazione. Il secondo, che si
spera di far divenire progressivamente
bimestrale, risorse economiche permet-
tendo, potrà dare maggiore spazio, oltre
alle notizie sulla attività dei circoli,
anche alle immagini, con particolare
attenzione a quelle dei nuovi soci, a quel-
li dei vari corsi di fotografia organizzati
dai nostri club, a quelle dei neofiti della
fotografia.
Per dare concretezza a queste idee, Enzo
Campisi e Antonio Mancuso, compenen-
ti della attuale Commissione Artistica,
sono stati incaricati di elaborare le linee
guida per la selezione delle fotografie
dell'Annuario e una sorta di nuovo rego-
lamento cui la Commissione Artistica e
Culturale dovrà ispirarsi per essere di
supporto alla crescita della qualità delle
immagini prodotte e quindi selezionate

visto volti nuovi ai nostri ultimi due
Congressi, spero di rivederli nelle prossi-
me occasioni, come mi auguro di veder-
ne ancora di nuovi. È però un dato di
fatto che le attuali regole statutarie ed
elettive favoriscano la rappresentanza
all'interno del Consiglio dei club e delle
zone più vicine ai luoghi di svolgimento
dei Congressi elettivi. Dovremo cercare
di modificare il nostro Statuto e le nostre
regole organizzative tendendo al difficile
equilibrio tra garantire la rappresentativi-
tà democratica della base dei Soci e della
rappresentatività della distribuzione geo-
grafica degli iscritti, indipendentemente
dal luogo di svolgimento delle operazio-
ni di voto per l'elezione del Consiglio
Direttivo. La scommessa è forte, e chi
ritiene di avere idee e suggerimenti per
raggiungere questo ambizioso obiettivo è
invitato a farmele pervenire! È stato
preso l'impegno di proporre al prossimo
Congresso tali modifiche organizzative e
non rispettarlo giusitificherebbe la mia
decisione i una remissione anticipata del
mandato.
Continuare a potenziare il sito Internet
della nostra Associazione, che così bene
è stato realizzato e continua ad essere
gestito dal web-master Matteo Savatteri.
Esso sta diventando un puntuale e effica-
ce punto di riferimento per i Soci che
seguono l’evoluzione delle tecnologie e
che vedono in Internet un importante
modo per sentirsi vicini e partecipi delle
inziative UIF. Il sito deve sempre più
diventare punto di incontro e di scambio
di idee e notizie sulle iniziative dei Club
associati. Prossimo obiettivo l’organizza-
zione di un concorso fotografico “virtua-
le”.
Chiudo questo lungo intervento, iniziato
con l'intento di raccontare un pò del mio
Congresso e divenuto poi invece una
sorta di illustrazione del programma sul
quale si intenderebbe far muovere
l'Associazione, dando il benvenuto ai
nuovi consiglieri “Nino” Giordano, Enzo
Montalbano e Omero Chiolo, e salutando
affettuosamente i Consiglieri uscenti
Valter Marchetti, Enzo Petroni e
Giuseppe Puleo. Non posso infatti
dimenticare i tanti consigli aiuti che in
questi anni mi sono venuti da Valter e
Enzo che, sono sicuro, continueranno a
starci vicini affinché la loro esperienza
non vada dispersa, ma venga tesaurizzata
da coloro cui hanno passato il testimone.

Fabio del Ghianda - B.F.A.
Presidente Nazionale

Marco Bastianelli discute sulle foto presentate da alcuni soci - Foto di R. Tagliaferri

Alice e Gemma - Foto di M. Bertoncini


